



 **Tablette Rallonge de Table sur Barre de Contention**

- **Conception Spécialisée** : Cette tablette rallonge est conçue pour être fixée sur une barre de contention, offrant une surface supplémentaire pour les interventions sur table, idéale pour les procédures longues ou nécessitant plus d'espace.
- **Praticité et Accessibilité** : Permet de disposer les instruments et matériaux à portée de main, facilitant ainsi un accès rapide et efficace pendant les soins ou interventions.
- **Adaptabilité** : S'installe facilement sur la barre de contention, garantissant une fixation stable et un ajustement pratique selon les besoins de l'intervention.
- **Matériau Durable** : Fabriquée en matériau robuste, cette tablette rallonge est résistante et facile à entretenir, conçue pour répondre aux exigences des environnements professionnels.

 **Extension Tray for Table on Restraint Bar**

- **Specialized Design**: This extension tray is designed to be mounted on a restraint bar, providing additional surface space for table procedures, ideal for long or space-demanding procedures.
- **Practicality and Accessibility**: It allows instruments and materials to be within easy reach, enabling quick and efficient access during care or interventions.
- **Adaptability**: Easily installs on the restraint bar, ensuring a stable attachment and practical adjustment based on the needs of the procedure.
- **Durable Material**: Made from a robust material, this extension tray is resistant and easy to maintain, designed to meet the demands of professional environments.



Références	Désignation	Dimensions
AC-EQ900008	Tablette rallonge de table sur barre de contention	30 × 40 cm